

TEXINOV TECH



56 route de la Ferrossière
38110 SAINT-DIDIER-DE-LA-TOUR
France

Telephone: +33 (0)4 74 97 44 75

Fax:

Site: <https://www.texinov.com>

Category: Manufacturers
Activities: Textile
Markets: Multi-markets
Region: Auvergne-rhône-alpes
Participant since: 2021

Tricotage, produits fonctionnalisés, Textiles techniques pour composites multimarchés (marchés agricoles et industriels)

TEXINOV TECH est une PME innovante pour la conception et la fabrication en France de textiles techniques dédiés à des applications agricoles et industrielles. La société est spécialisée depuis 50 ans dans le tricotage à maille jetée. Cette technologie répond à des cahiers des charges concernant aussi bien des textiles que des renforts fonctionnalisés. Les fonctionnalités obtenues sont l'indermabilité, la conformabilité, la résistance à la compression (ex: textiles 3D), la résistance mécanique, la stabilité dimensionnelle et l'extensibilité multidirectionnelle. L'expertise de notre équipe R&D garantit une étude approfondie des besoins clients et contribue à une réponse adaptée dans le choix des matériaux. En 2021, TEXINOV TECH s'est engagé dans la production d'intissés PP meltblown auprès des activités de filtration industrielle.

"TEXINOV TECH is an innovative SME for the design and manufacture in France of technical textiles for agricultural and industrial applications. The company has been specialising in warp knitting for 50 years. This technology meets specifications for both textiles and functionalized reinforcements. The functionalities obtained are indermability, conformability, compressive strength (e.g. 3D textiles), mechanical strength, dimensional stability and multidirectional stretchability. The expertise of our R&D team guarantees an in-depth study of customer needs and contributes to an adapted response in the choice of materials. In 2021, TEXINOV TECH is committed to the production of PP meltblown non-woven for industrial filtration. "